



May 2021

# 京都九条ねぎの販売好調！新たな青果物も検討



3月下旬にJA全農京都様、JA京都やましろ様にご来社いただきました。3月より開始した九条ねぎの取引後は「京野菜＝高値」というイメージを払拭し、鮮度の高さや美味しさに多方面から高評価を得ることができ、4月以降も継続的に取引することになりました。

九条ねぎに続き、京たけのこは市場でも大注目の商品ですが、その新鮮さと希少価値の高さから出荷量が限られているため、少しずつ取引を進めてまいります。

ほかにも、紫ずきん、伏見唐辛子など京都ならではの商品や他市場では珍しい商品のご提案を頂くことができました。

今後も親交を深め、関東で滅多に出会うことのない、京都の味覚に迫りたいと思います。



## ① 今月の一枚 宮崎県産「ライチ」



楊貴妃が愛したと言われているライチは、むくみ解消、美肌効果など様々な効果があります。

宮崎県ミキファーム様が栽培するのはタイ語で皇帝を意味するジャカパット種で、大きな実は食べ応えがあり、タイでも高級品として取り扱われる、その名にふさわしい品種です。冷凍物と比べ物にならないほど強い芳香で果肉は乳白色、果汁も甘くてたっぷり詰まっています。夏向けに高級レストランにご紹介し、お取り扱いいただく予定です。次回の写真もお楽しみに♪



うご縁を育んで参ります。今後も希少な商品と巡り合えるよう

ため、食べ頃を楽しめます。

ネットに落ちたものだけを収穫する

は、100%完熟するまで樹で育て

生産元の緒方果樹園様のマンゴー

どり着くことができました。

もなかなか手に入らない商品へとた

崎太陽銀行様とのご縁により市場で

横浜水信様からご依頼を頂き、宮

販売されました。

県産の完熟『ミニミニマンゴー』が

ルシエ」横浜水信様のブースで宮崎

4月中旬に行われた「横浜北仲マ

# 宮崎県産 完熟マンゴー 横浜北仲マルシエで販売！

発行元  
株式会社アグリ・ヌーヴ  
気になる点などございましたら、こちらへご連絡ください。  
(045)459-3698

定期的更新中！  
チェックしてください。  
フォローやいいね！を  
お願いします。



Facebook



Instagram



HP

HP・SNS